

## PRESSEINFORMATION

Zum Neujahr 2022

### Gedanken zum Jahreswechsel



Wenn ich daran denke, was sich alles in den letzten beiden Pandemie-Jahren verändert hat, so bin ich doch dankbar für die, wenn auch wenigen Tage, die ich mit vielen von Euch immer wieder verbringen konnte. Danke für diese Treffen und Diskussionen, für die schönen, manchmal auch kritischen Gespräche und danke für die konstruktive Kritik meiner Texte, wenn es nötig war. Danke auch für den mir vielfach entgegengebrachten Optimismus, den ich immer versuchte zu teilen. Und

nicht zuletzt bin ich auch dankbar für so manche aktuelle Entwicklung, die zur neuen, umweltfreundlichen Architektur unserer Welt beitragen wird.

So wünsche ich unseren Kunden, Partnern und Freunden alles Gute für ein glückliches, gesundes und friedvolles Neues Jahr



Robert A. Thiem